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 المختصرة  المرحلية  المالية قوائم التقرير المراجعة حول 
 

 إلى رئيس وأعضاء مجلس الإدارة
 ( )آرالالشركة العربية لصناعة الألمنيوم 

 ة العامة المحدودة مهاسالم
 المملكة الأردنية الهاشمية  -عمان 

 
 المقدمة 

ا في        لقد قمنا بمراجعة القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة للشركة العربية لصناعة الألمنيوم )آرال( المساهمة العامة المحدودة كم
وقائمة الدخل الشامل المرحلية   2021حزيران  30المختصرة كما في  ةي لوالتي تتكون من قائمة المركز المالي المرح 2021حزيران  30

لتاريخ،  المختصرة وقائمة التغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائمة التدفقات النقدية المرحلية المختصرة للفترة المنتهية في ذلك ا
( الخاص بالتقارير  34ة المختصرة وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )ي لحرإن مجلس الإدارة مسؤول عن إعداد وعرض هذه القوائم المالية الم

 إلى مراجعتنا. اً المالية المرحلية. إن مسؤوليتنا هي إبداء استنتاج حول هذه القوائم المالية المرحلية المختصرة استناد
 

 نطاق المراجعة 
( "مراجعة القوائم المالية المرحلية التي يؤديها مدقق  2410المراجعة ) تلقد قمنا بإجراءات المراجعة وفقاً للمعيار الدولي الخاص بعمليا

  الحسابات المستقل للمنشأة"، تتضمن مراجعة القوائم المالية المرحلية إجراء الاستفسارات، بشكل رئيسي من الأشخاص المسؤولين عن الأمور 
الأخرى. إن نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن نطاق أعمال   ة عالمالية والمحاسبية، وتطبيق الإجراءات التحليلية وإجراءات المراج

لكشف عنها  التدقيق التي تتم وفقاً لمعايير التدقيق الدولية، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيد حول جميع الأمور الجوهرية التي قد يتم ا
 عند تدقيق القوائم المالية، وعليه فإننا لا نبدي رأي تدقيق حولها. 

 
 ستنتاج لاا

النواحي  استنادً إلى مراجعتنا، لم يتبين لنا ما يدعو إلى الاعتقاد بأن القوائم المالية المرحلية المختصرة المرفقة لم يتم إعدادها من جميع 
 ( الخاص بالتقارير المالية المرحلية. 34الجوهرية وفقاً لمعيار المحاسبة الدولي رقم )

 
 لعربية ا  المجموعة المهنية                                                                                            ةيالمملكة الأردنية الهاشم -عمان 

 نسيم شاهين                                                                                                  2021 تموز  13 في
 812إجازة رقم                                                                                               
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 )آرال( منيوم  لألة اعان صالشركة العربية ل
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( ة مدققال)غير   2021 حزيران  30كما في   ة المختصر ةالمركز المالي المرحلي قائمة

 
حزيران 30  

2021 
 

كانون الأول  31
2020 

 ر ــادين  ر دينــا  الموجودات 

 قة مدق    موجودات متداولة 
 762 028 2  613 457 2  نقد في الصندوق وأرصدة لدى البنوك

 582 368 2  353 988 1  شيكات برسم التحصيل 
 373 045 1  989 637 1  ذمم مدينة

 908 400 3   665 860 2  بضاعة
 273 185  953 207  أرصدة مدينة أخرى 

 898 028 9  573 152 9  ة لو اتدممجموع الموجودات ال

     موجودات غير متداولة 
 402 215    906 276  الشامل الآخر  الدخلمن خلال العادلة لية بالقيمة ات ماموجود

 747 265    747 265  استثمارات عقارية 
 176 39    176 39  استثمار في شركات حليفة 

 135 502 4   979 377 4  ممتلكات ومعدات 
 950 181    487 191  يذلتنفحت ات  يعرمشا

 410 204 5  295 151 5  مجموع الموجودات غير المتداولة 

 308 233 14  868 303 14  موجودات مجموع ال

     المطلوبات وحقوق الملكية  
     المطلوبات  

     مطلوبات متداولة 
 782 25  417 25  بنك دائن
 323 533 1  292 988  ذمم دائنة 

 883 094 1  110 255 1  ة أخرى دائن   ةأرصد
 623 49  082 85  ة الوطنيةمساهموالمخصص ضريبة الدخل  

 611 703 2  901 353 2  المتداولة مجموع المطلوبات 

     ية حقوق الملك
     ملة الأسهم حقوق ملكية ح

 000 750 6   000 750 6  رأس المال  
 000 345    000 345  علاوة الإصدار  

 046 439 3   046 439 3  إجباري احتياطي 
 360 019 1   360 019 1  اختياري احتياطي 

 (806 379)  (134 317)  العادلة التغير المتراكم في القيمة 
 097 356  695 713  أرباح مدورة 

 697 529 11  967 949 11  مجموع حقوق الملكية  

 308 233 14  868 303 14  حقوق الملكية  مجموع المطلوبات و

 
 
 

 تقرأ معهاو  مدققة()غير ال المختصرة رحليةمن هذه القوائم المالية الم  اجزء ة تشكلق رفات الميضاحإن الإ
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 )آرال( الألمنيوم  ة لصناعة يبالشركة العر
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   ( غير المدققة)  2021  حزيران 30في  للفترة المنتهية  ة المختصر ةالمرحليالدخل الشامل  قائمة

 
 المنتهية في  أشهر للستة   في ة نتهيمال أشهر ةلاثللث  

 
 

 2021حزيران 30
 دينــار 

 2020حزيران 30 
 دينــار 

 2021حزيران 30 
 دينــار 

 2020حزيران 30 
 دينــار 

 533 959 2  444 030 6  152 514 1  017 166 3 المبيعات
 (017 698 2)  (385 186 5)  (611 373 1)  (031 706 2) كلفة المبيعات

 516 261  059 844  541 140  986 459  ربحال مجمل

 (818 337)  000  (818 337)  000 تكاليف طاقة غير مستغلة
 (799 58)  (234 82)  (135 21)  (044 42) يعالتوزالبيع ويف راصم

 (293 203)  (052 295)  (253 64)  (212 145) مصاريف إدارية 
 (725 18)  (180 7)  (475 9)  (885 5) مصاريف التمويل

 441 2  087 13  131 2  796 8 ت أخرى ادارإي  
 (000 30)  (000 30)  (000 15)  (000 15) متوقعهتمانية خسائر ائ مخصص 

 (678 384)  680 442  (009 305)  641 260 قبل الضريبة الفترة  ( خسارةربح )
 000  (082 85)  000  (894 48) مخصص ضريبة الدخل والمساهمة الوطنية

 (678 384)  598 357  (009 305)  747 211 الضريبة  بعد الفترة   ( ةار خسح )بر

        
        لآخر بنود الدخل الشامل ا 

 (946 67)  672 62  (287 22)  161 60 التغير المتراكم في القيمة العادلة  

 (624 452)  270 420  (296 327)  908 271 ترة لفل  ل موالدخل الشا  (الخسارة )  الربح

        
        

  ربح ة للسهم منالحصة الأساسية والمخفض
 الفترة  (خسارة )

 ر دينا  (0,057)  دينار   0,053  دينار   (0,045)  دينار   0,031

 
 
 

 تقرأ معهاو  ة(قق)غير المد لية المختصرةالمالية المرحم ئ امن هذه القو   اإن الإيضاحات المرفقة تشكل جزء
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 )آرال( يوم  اعة الألمنن صلربية  الع  شركة لا
 المحدودة عامة  المساهمة ال

   (غير المدققة)  2021 يران حز  30 منتهية فيللفترة ال  ة المختصر  ةالمرحلي  الملكيةالتغيرات في حقوق  قائمة

 المجموع 
 دينــار 

 
مدورة   رباحأ  

 ينــار د

تراكم في  التغير الم 
 ة للقيمة العاد ا

 دينــار 
ري اختيااطي احتي  

 دينــار 
 ي إجباري ياطتحا

 دينــار 
 علاوة الإصدار 

 دينــار 
 رأس المال 

 دينــار 

 
 

 2019الأول كانون  31 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (847 334) 078 183 637 401 11

 الفترة   خسارة  000 000 000 000 000 (678 384) (678 384)

 لات ي وتح 000 000 000 000 063 18 (063 18) 000

 ي احتياطي القيمة العادلة ير فالتغ 000 000 000 000  (946 67) 000 (946 67)

 2020حزيران  30 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (730 384) (663 219) 013 949 10

        

 2020الأول  ونانك 31 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (806 379) 097 356 697 529 11

 فترة  لا ربح 000 000 000 000 000 598 357 598 357

 التغير في احتياطي القيمة العادلة  000 000 000 000 672 62 000 672 62

 2021حزيران  30 000 750 6 000 345 046 439 3 360 019 1 (134 317) 695 713 967 949 11

 
 
 

 تقرأ معهاو  دققة(مال)غير  حلية المختصرةر مللية ااملائم اقو اله هذن م  اجزء لإيضاحات المرفقة تشكلا إن
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 )آرال( صناعة الألمنيوم  ل  يةربالشركة الع 
 المحدودة عامة  المساهمة ال

 ( غير المدققة )  2021  حزيران 30في هية تنالم  للفترة  ة المختصر ة المرحليالتدفقات النقدية  قائمة

 
حزيران 30 

2021 
 دينــار 

حزيران 30 
2020 

 نــار يد

    ة يليشغلت ا الأنشطة 
 (678 384)  680 442 قبل الضريبة الفترة (خسارةربح )

    تيلاتعد
 331 199  949 246 استهلاكات

 725 18  180 7 مصاريف تمويل
 000  (260 7) ايراد فوائد بنكية

 000 30  000 30 مخصص خسائر ائتمانية متوقعة
      اتوبطل التغير في الموجودات والم

 048 435 1  229 380 تحصيلت برسم الاكي ش
 (689 871)  (616 622) ذمم مدينة

 (881 116)  243 540 ة  بضاع
 601 18  (971 31) أرصدة مدينة أخرى 

 877 222  (031 545) ذمم دائنة 
 (184 40)  227 160 أرصدة دائنة أخرى  

 000  (332 40) والمساهمة الوطنية   مخصص ضريبة دخل

 150 511  298 560  ةغيلية التشالأنشط من يالنقد صافي التدفق

    ة لاستثماريشطة انالأ
 (223 58)  (793 122) ات ممتلكات ومعدشراء 

 500 4  168 1 ل الاخرمة الدخل الشامقائ بالقيمة العادلة من خلال  ةموجودات مالي 
 (647 176)  000 استثمارات عقارية

 (452 11)  (537 9) يذنفلت ا مشاريع تحت

 (822 241)  (162 131) ثماريةالأنشطة الاست المستخدم في النقدي لتدفقا صافي

    ويلية الأنشطة التم 
 (465 52)  (365) دائن بنك

 847 44  000 قرض 
 (725 18)  (180 7) مصاريف تمويل مدفوعة

 000  260 7 ايراد فوائد مقبوضة

 (343 26)  (285) ية مويلالت الأنشطة   فيتخدم مسال  ديالتدفق النق  صافي 

 985 242  851 428 حكمهفي  وما   التغير في النقد صافي 
 356 194  762 028 2 ة لفتراوما في حكمه في بداية د النق

 341 437  613 457 2 نهاية الفترة  ي حكمه ففي  ما النقد و

 
 
 

 معها رأتقو  دققة(الم )غير ةصر خت لما يةلية المرحلامائم اله القو من هذ  اإن الإيضاحات المرفقة تشكل جزء
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 )آرال( لعربية لصناعة الألمنيوم  الشركة ا
 المحدودة   عامةالاهمة مسال

 ( غير المدققة )  2021  حزيران 30 ة رية المختص لمرحال اليةلما  وائمقال حات حول إيضا

 

 عــــــام (1
 6 000 000 برأسمال قدره 1976آذار  6خ ير ( بتا100)رقم ال دة تحتو حدلما همة العامةاسملمنيوم التأسست الشركة العربية لصناعة ال 

دينار  6 750 000مال الشركة ليصبح سزيادة رأ 1998يار أ 10 خبتاري دي المنعقد ا غير العاماعهشركة في اجت دينار، قررت الهيئة العامة لل
 ( دينار للسهم.0،75بعلاوة إصدار بقيمة )

 

 واد الولية لمادة اللمنيوم.فيلاته وصناعة المو قطيعه وسحب بر ت م وبثقه و منيو للاعة اصن ب  امقي الشركة ال تاي من أهم غا
 

 .2021 تموز 13بتاريخ  المنعقدة بجلسته إدارة الشركة مجلس بلقة من لية المختصر المالية المرح قوائمال رارإقتم 
 
 ة ت المحاسبيأهم السياسا  (2

 (.)التقارير المالية المرحلية 34لمحاسبة الدولي ا رلمعيافقاً و رة ختصلما مرحليةلا ةلي ائم الماقو ال عدادتم إ
 

مات والإيضاحات المطلوبة للقوائم المالية غير المختصرة المعدة وفقا و علافة المكمن قة( لا تتضر المدقلمرحلية المختصرة )غي لية اوائم الماإن الق
هر أش الستةكما أن نتائج فترة ، 2020الول  كانون 31كما في  ركةالية للشتقرأ مع القوائم الم ويجب أن وليةلدا ير الماليةر لمعايير التقا

 .2021كانون الول  31وقعة للسنة المالية التي ستنتهي في ت نتائج الملا لضرورة مؤشر مثل باللا ت 2021حزيران  30 ية فيالمنته
 

 شركة.ملة الرئيسية للعلذي يمثل الالمرحلية المختصرة واالمالية ائم قو الملة إظهار عإن الدينار الردني هو 
 

متماثلة مع السياسات المحاسبية التي تم اتباعها للسنة المنتهية في إن السياسات المحاسبية المتبعة في إعداد القوائم المالية المرحلية المختصرة 
 :2020كانون الول  31
 

 التأمين  ( عقود۱۷مالية الدولي رقم ) معيار التقارير ال
للاعتراف والقياس والعرض والايضاحات المتعلقة بعقود التأمين. ويحل هذا المعيار محل معيار التقارير المالية ر نموذجا شاملا يقدم المعيا

شرة وعقود ين المبايرها من عقود التأمعقود التأمين. ينطبق المعيار على جميع انواع عقود التأمين )مثل عقود الحياة وغ -( 4الدولي رقم )
 للمنشأة المصدرة لعقد التأمين، كما ينطبق على بعض الضمانات والدوات المالية التي تحمل خاصية المشاركة.مين( دون النظر إعادة التأ

 أن الإطار العام للمعيار يتضمن استخدام طريقة الرسوم المتغيرة وطريقة توزيع القساط.
 

 المتداولة مقابل غير المتداولة  (: تصنيف المطلوبات1)ولي رقم معيار المحاسبة الدتعديلات على 
من معيار المحاسبة الدولي ( 76إلى )( 69بإصدار تعديلات على فقرات ) ۲۰۲۰قام المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال كانون الثاني 

 تعديلات:ح هذه الغير المتداولة. توض( لتحديد متطلبات تصنيف المطلوبات المتداولة مقابل 1رقم )
 لتأجيل التسوية تعريف الحق  -
 لتأجيل التسوية يجب ان يكون موجود عند تاريخ اعداد القوائم الماليةالحق  -
 ان التصنيف لا يتأثر باحتمالية المنشأة ممارسة حقها في التأجيل  -
 ا.المطلوبات على تصنيفهد اذاَ لا تؤثر شروط ملكية عن د ذاتها أداة حقوق  وفي حال كانت المشتقات المتضمنة في المطلوبات القابلة للتحويل في ح -
 

 .۲۰۲۳كانون الثاني  1سيتم تطبيق التعديلات بأثر رجعي اعتبارا من 
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 رال( )آيوم  ركة العربية لصناعة الألمنالش
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( ة دققالم غير )  2021  نحزيرا  30 المرحلية المختصرة  اليةلما  قوائمال حات حول إيضا
 

 ( ۳تعديلات على معيار التقارير المالية الدولي رقم ) -اهيمي  ة إلى الإطار المفشار إ
 -( اندماج العمال 3)بإصدار تعديلات على معيار التقارير المالية الدولي رقم  ۲۰۲۰قام المجلس الدولي للمعايير المحاسبية خلال أيار 

فاهيمي لإعداد وعرض القوائم المالية والذي صدر في عام  رة إلى الإطار المشا حل الإت محل هذه التعديلاإشارة إلى الإطار المفاهيمي. ت 
 ر المفاهيمي.دون تغيير جوهري على متطلبات الإطا 2018ومع الإشارة إلى الإطار المفاهيمي للتقارير المالية والذي صدر في آذار  1989

 

تجنب إمكانية ظهور أرباح أو خسائر "اليوم الثاني" ( ل3الدولي رقم ) ليةالما ريراف بمعيار التقاكما أضاف المجلس استثناء لمبدأ الإعتر 
ية الدولية رقم ( أو تفسير لجنة معايير التقارير المال37للمطلوبات والالتزامات المحتملة المشمولة ضمن نطاق معيار المحاسبة الدولي رقم )

 ( في حال تكبدها بشكل منفصل.21)
 

( للأصول المحتملة التي لن تتأثر باستبدال 3ية على معيار التقارير المالية الدولي رقم )ح التوجيهات الحالوضي جلس ت المالوقت ذاته قرر في 
 الإطار المفاهيمي لإعداد وعرض القوائم المالية.

 هري على القوائمجو  ت إثريلاع أن يكون للتعد. من غير المتوق۲۰۲۲كانون الثاني  1قبلي اعتبارا من سيتم تطبيق هذه التعديلات بأثر مست 
 .للشركةلمالية ا
 

 (16تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم ) -الممتلكات والآلات والمعدات المتحصل من البيع قبل الاستخدام المعني 
الآلات ت و متلكاالم( 16لدولي رقم )بإصدار تعديلات على معيار المحاسبة ا ۲۰۲۰المحاسبية خلال ايار قام المجلس الدولي للمعايير 

المتحصل من البيع قبل الاستخدام المعني والذي يمنع المنشئات من تخفيض كلفة الممتلكات والآلات والمعدات بقيمة المبالغ والمعدات: 
ا ددهتي تحال لطريقة المقصودةخلال إحضار الصل إلى الموقع وتجهيزه للحالة اللازمة للعمل با المتحصلة من بيع منتج تم انتاجه في الفترة

 ذلك يجب على المنشأة الاعتراف بالمبالغ المتحصلة من بيع هذه المنتجات وتكلفة انتاجها في قائمة الرباح أو الخسائر. الإدارة. وفقا ل
 

في امها تخدتي تم البدء باسعلى بنود الممتلكات والآلات والمعدات وال ۲۰۲۲كانون الثاني  1 سيتم تطبيق التعديلات بأثر رجعي اعتبارا من
 لية تم عرضها في السنة المالية التي تطبق فيها التعديلات للمرة الولى. بداية اول فترة ما

 .للشركةمن غير المتوقع أن يكون للتعديلات أثر جوهري على القوائم المالية 
 

 (۳۷ي رقم )تعديلات على معيار المحاسبة الدول  -كلفة التزامات العقود  -العقود الخاسرة  
والتي تحدد التكاليف التي ( ۳۷، بإصدار تعديلات على معيار المحاسبة الدولي رقم )۲۰۲۰سبية خلال أيار لي للمعايير المحالدو جلس االمقام 

 الاعتبار عند تقييم ما اذ كان العقد سينتج عنه خسارة. يجب على المنشاة أن تأخذها بعين 
بيع البضائع أو الخدمات تتضمن كلا من التكاليف الإضافية ة المتعلقة بعقود اشر المب  ليفاشرة". أن التكاتطبق التعديلات طريقة "التكلفة المب 

 والتكاليف الموزعة المتعلقة بأنشطة العقد بشكل مباشر.
 عقد. ال لاخر بموجب شروطالمصاريف الإدارية والعمومية بالعقود بشكل مباشر، ولذلك يتم استبعادها إلا إذا تم تحميلها الى الطرف الا تتعلق 

 

تطبق هذه التعديلات على العقود التي لم يتم الوفاء بجميع شروطها كما في بداية . ۲۰۲۲كانون الثاني  1ت اعتبارا من تم تطبيق التعديلاسي 
 المالية التي تطبق فيها التعديلات للمرة الولى. السنة 

 .ركةللشائم المالية من غير المتوقع أن يكون التعديلات أثر جوهري على القو 
 

 لإلغاء الاعتراف بالمطلوبات المالية %10اختبار   -( الأدوات المالية 1الدولي رقم )  التقارير المالية يارمع
، أصدر مجلس معايير المحاسبة الدولية تعديلا ۲۰۲۰-۲۰۱۸كجزء من التحسينات على معالجة معايير التقارير المالية الدولية للأعوام من 

 ديل الرسوم التي تأخذها الشركة بعين الاعتبار عند تقييم ما إذا كانت شروط المطلوبات يوضح التع(. ۹قم )ي ر الدولية التقارير المال على معيار
 تلمة من المالية الجديدة أو المعدلة تختلف اختلافاً جوهرياً عن شروط المطلوبات المالية الصلية. تشمل هذه الرسوم فقط تلك المدفوعة أو المس

 لمدفوعة أو المستلمة من قبل المقترض أو المقرض نيابة عن الآخر.ا في ذلك الرسوم ابم مقرض،ال قبل المقترض أو
 

 التعديل على المطلوبات التي يتم تعديلها أو تبادلها أو بعد بداية السنة المالية التي يطبق فيها الشركة التعديل.  تقوم الشركة بتطبيق
 بالتطبيق المبكر. ، مع السماح2022ي ثان ون الكان  1اعتباراً من  سيتم تطبيق هذه التعديلات

 .للشركةة من غير المتوقع أن يكون للتعديلات أثر جوهري على القوائم المالي 
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 رال( )آيوم  ركة العربية لصناعة الألمنالش
 حدودة مالعامة  ال مة مساهال

 ( المدققة  غير )  2021  حزيران 30 المرحلية المختصرة  اليةلما  قوائمال حات حول إيضا

 
 IBORكيل لثانية من إعادة تشا  لمرحلةا

، تتضمن عددا من الإعفاءات والإفصاحات الإضافية. تطبق الإعفاءات عند ۲۰۲۱كانون الثاني  1هذه المرحلة ستصبح سارية المفعول في 
 إلى معدل العائد الخالي من المخاطر.  IBORانتقال الداة المالية من 

جعي، تطلب التعديل على المعيار كخيار عملي وللتسهيل أن يتم اعتبار هذه ر سعر الفائدة المر غي ة عن ت تجقات النقدية الناالتغيرات على التدف
لى معدل إ IBORالتغيرات كأنها ناتجة عن تغيرات في سعر الفائدة المتغيرة. بشرط أنه، بالنسبة للأداة المالية، يتم الانتقال من السعر القياسي 

إعفاءات مؤقتة تسمح لعلاقات التحوط   IBORالمرحلة الثانية من إعادة تشكيل  ادل اقتصاديا. توفرمعاساس  لىالي من المخاطر عالعائد الخ
نات للشركة بالاستمرار عند استبدال معيار سعر الفائدة الحالي بمعدل العائد الخالي من المخاطر. تتطلب الإعفاءات من الشركة تعديل تعيي

 التحوط. التحوط ووثائق 
 

عادة تعريف وصف أداة التحوط و / أو البند عريف المخاطر المحو ت  إعادة لكيتضمن ذ طة للإشارة إلى معدل العائد الخالي من المخاطر، وا 
حلول  على وثائق التحوط ب المحوط عليه للإشارة إلى معدل العائد الخالي من المخاطر وتعديل طريقة تقييم فعالية التحوط. يجب إجراء تحديثات 

التشكيل. بالنسبة لتقييم فعالية التحوط باثر رجعي، يجوز للشركة أن يختار على أساس كل تحوط على  لتي يتم فيها إعادةا لماليةا نهاية السنة
 حدا لإعادة تغيير القيمة العادلة التراكمية إلى الصفر.

 

لبند المحوط عليه، التدفقات النقدية لو ادلة العيرات في القيمة امحدد تعاقديا للتغ يجوز للشركة تحديد سعر فائدة كعنصر مخاطر محوط غير
بشرط أن يكون عنصر مخاطر سعر الفائدة قابلا للتحديد بشكل منفصل، على سبيل المثال، هو معيار محدد يتم استخدامه على نطاق واسع 

قياس من لم يتم تحديدها كم تيية والهر من المخاطر الجو  ت المعدلات الخاليةفي السوق لتسعير القروض والمشتقات المالية. تضمنت الإعفاءا
 شهراً. 24قبل، بشرط ان تتوقع الشركة بشكل معقول أن يصبح المعدل الخال من المخاطر قابلا للتحديد بشكل منفصل خلال 

 

ل  عد لى المإ موعات فرعية تشيرهذه الدوات إلى مجبالنسبة لعمليات التحوط الخاصة بمجموعة البنود، يجب على الشركة أن يقوم بتحويل 
فقط بسبب إعادة التشكيل ولتلبية   IBORطر. اي علاقات تحوط تم إيقافها قبل تطبيق المرحلة الثانية من إعادة تشكيل الخالية من المخا 

 ولي.تها عند التطبيق ال، يجب إعادIBORالمعايير المؤهلة لمحاسبة التحوط عند تطبيق المرحلة الثانية من إعادة تشكيل 
 

 قديرات لتاستخدام ا 
مطلوبات وجودات واليرات واجتهادات تؤثر في مبالغ المرة الشركة القيام بتقداإد وتطبيق السياسات المحاسبية يتطلب منة مالي وائم القن إعداد الإ

كذلك و  مصاريف والمخصصاتالتقديرات والاجتهادات تؤثر أيضا على الإيرادات وال هن هذإلة. محت لتزامات المعن الاالمالية والإفصاح 
وأوقات كام واجتهادات هامة لتقدير مبالغ ارة الشركة القيام بأحدن إبالقيمة العادلة وبشكل خاص يتطلب م يةمال موجودات تقييم ياطيحت ا
ى علمبنية بالضرورة  ف تلك التقديرات في المستقبل. إن التقديرات المذكورةو وظر  عأوضا عنها الناجمة وأوقات دفقات النقدية المستقبلية الت 

ات في ف عن التقديرات وذلك نتيجة التغير نتائج الفعلية قد تختللن امتفاوتة من التقدير وعدم التيقن وا   اتدرج ددة لهاعوعوامل مت  اتفرضي 
 ت. لمخصصا تقبل في أوضاع وظروف تلك االمس

 

 .2020ون الول ان ك 31هية في ت للسنة المن ة المتبعت اثلة مع التقديراضمن القوائم المالية المرحلية المختصرة معقولة ومتم ةمتبعلنا ات راإن تقدي 
 
 أرقام المقارنة  (3
مة  ئ وقا ة ختصر م الل المرحلية الشام  قائمة الدخلمن وكلا ، 2020نون الول كا 31كما في  ة مركز المالي المدقققام المقارنة قائمة الر ل أتمث 

حزيران  30للفترة المنتهية في  (قةلمدق)غير ا ةية المختصر حلة المر دي مة التدفقات النقالتغيرات في حقوق الملكية المرحلية المختصرة وقائ 
  ( للفترة ةمدققلير اغ) ية المختصرةالمرحل  يب أرقام القوائم الماليةاسب مع تبو لتتن  المقارنةام القوائم المالية م إعادة تبويب بعض أرقت . 2020

 لسنة وحقوق الملكية  2020حزيران  30ة في منتهي لالفترة ا ارة خسر على أث عادة التبويب أي ، ولم ينتج عن إ2021حزيران  30في المنتهية 
2020. 
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REVIEW REPORT ON CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENTS 
 

TO THE CHAIRMAN AND MEMBERS OF THE BOARD OF DIRECTORS 
ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
AMMAN – JORDAN 
 
Introduction  
We have reviewed the accompanying condensed interim statement of financial position of Arab Aluminum Industry 
Company (ARAL) as of 30 June 2021, and the related condensed interim statements of comprehensive income, 
changes in equity and cash flows for the period then ended, and a summary of significant accounting policies and 
other explanatory notes. Board of directors is responsible for the preparation and fair presentation of this condensed 
interim financial statements in accordance with International Accounting Standard IAS (34) relating to Interim 
Financial Reporting. Our responsibility is to express a conclusion on this condensed interim financial statements based 
on our review. 

 
Scope of review  
We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagement (2410) "Review of Interim 
Financial Statement Performed by the Independent Auditor of the Entity". A review of interim financial information 
consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying 
analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance 
with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would 
become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit 
opinion. 

 
Conclusion 
Based on our review, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying condensed 
interim financial information is not prepared, in all material respects, accordance with International Accounting 
Standard (34) relating to interim financial reporting. 

 
Amman – Jordan                                                                                                                         
13 July 2021                                                                                                                                           
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL) 
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF FINANCIAL POSITION (UNAUDITED) 
30 JUNE 2021 

 
  30 June 

2021 
 

31 December 
2020 

Assets  JD  JD 

Current Assets    Audited 

Cash and cash equivalents  2 457 613  2 028 762 
Checks under collection  1 988 353  2 368 582 
Accounts receivable  1 637 989  1 045 373 
Inventory  2 860 665   3 400 908 
Other debit balances  207 953  185 273 

Total Current Assets  9 152 573  9 028 898 

Non - Current Assets     
Financial assets at fair value through other comprehensive Income  276 906    215 402 
Investments properties  265 747    265 747 
Investment in associates  39 176    39 176 
Property, plant and equipment  4 377 979   4 502 135 
Projects under construction  191 487    181 950 

Total Non - Current Assets  5 151 295  5 204 410 

Total Assets  14 303 868  14 233 308 

Liabilities and Equity     
Liabilities     
Current Liabilities     
Bank overdraft  25 417  25 782 
Accounts payable    988 292  1 533 323 
Other credit balances  1 255 110  1 094 883 
Income tax and national contribution provision   85 082  49 623 

Total Current Liabilities  2 353 901  2 703 611 

Equity     
Shareholders' Equity     
Share capital  6 750 000   6 750 000 
Share premium  345 000    345 000 
Statutory reserve  3 439 046   3 439 046 
Voluntary reserve  1 019 360   1 019 360 
Fair value reserve  (317 134)  (379 806) 
Retained earnings  713 695  356 097 

Total Equity  11 949 967  11 529 697 

Total Liabilities and Equity  14 303 868  14 233 308 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF COMPREHENSIVE INCOME (UNAUDITED)       
30 JUNE 2021 

 

 
For the three-months 

period ended  
For the six-months 

period ended 

 
 

30 June 
2021 

JD 

 30 June 
2020 

JD 

 30 June 
2021 

JD 

 30 June 
2020 

JD 

Net sales 3 166 017  1 514 152  6 030 444  2 959 533 
Cost of sales (2 706 031)  (1 373 611)  (5 186 385)  (2 698 017) 

Gross profit 459 986  140 541  844 059  261 516 

Unexploited energy costs -  (337 818)  -  (337 818) 
Selling and distribution expenses  (42 044)  (21 135)  (82 234)  (58 799) 
Administrative expenses (145 212)  (64 253)  (295 052)  (203 293) 
Financing expenses  (5 885)  (9 475)  (7 180)  (18 725) 

Other revenues 8 796  2 131  13 087  2 441 
Expected credit loss provision  (15 000)  (15 000)  (30 000)  (30 000) 

Profit (Loss) for the period before income tax 260 641  (305 009)  442 680  (384 678) 

Income tax and national contribution (48 894)  -  (85 082)  - 

Profit (Loss) for the period after income tax 211 747  (305 009)  357 598  (384 678) 

        

Other comprehensive income items:          

Change in fair value of financial assets 60 161  (22 287)  62 672  (67 946) 
Total comprehensive profit (loss) for the period 271 908  (327 296)  420 270  (452 624) 

        

        

Basic and diluted profit (loss) per share for the period 0.031 JD  (0.045) JD   0.053 JD  (0.057) JD  

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited) 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CHANGES IN EQUITY (UNAUDITED) 
30 JUNE 2021 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
 
 

 
 
 
 
 

Total   
JD 

 
Retained  
Earnings 

JD 

Fair value  
reserve 

JD 

Voluntary 
Reserve 

JD 

Statutory 
Reserve 

JD 

Share 
premium 

JD 

Share 
capital 

JD 

 
 
 

 

11 401 637 183 078 (334 847) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2019 
(384 678) (384 678) - - - - - Loss for the period 

- (18 063) 18 063 - - - - Transfers  

(67 946) - (67 946) - - - - Change in fair value  

10 949 013 (219 663) (384 730) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 30 June 2020 

        
11 529 697 356 097 (379 806) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 31 December 2020 

357 598 357 598 - - - - - Profit for the period 

62 672 - 62 672 - - - - Change in fair value  

11 949 967 713 695 (317 134) 1 019 360 3 439 046 345 000 6 750 000 30 June 2021 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
CONDENSED INTERIM STATEMENT OF CASH FLOWS (UNAUDITED) 
30 JUNE 2021 

 
 30 June 2021 

JD 
 30 June 2020 

JD 

Operating Activities    
Profit (Loss) for the period before income tax 442 680  (384 678) 
Adjustments for:     
Depreciations  246 949  199 331 
Financing expenses  7 180  18 725 
Interest’s revenues (7 260)  - 
Expected credit loss provision  30 000  30 000 
Changes in Assets and Liabilities    
Checks under collection 380 229  1 435 048 
Accounts receivable (622 616)  (871 689) 
Inventory 540 243  (116 881) 
Other debit balances (31 971)  18 601 
Accounts payable  (545 031)  222 877 
Other credit balances 160 227  (40 184) 
Paid income tax (40 332)  - 

Net Cash from Operating Activities 560 298  511 150 

Investing activities    
Purchase of property, plant and equipment (122 793)  (58 223) 
Financial assets at fair value through other comprehensive Income 1 168  4 500 
Investment properties -  (176 647) 
Projects under construction (9 537)  (11 452) 

Net Cash Used in Investing Activities (131 162)  (241 822) 

Financing Activities    
Bank overdraft (365)  (52 465) 
Loan -  44 847 
Paid financing expenses (7 180)  (18 725) 
Proceeds from interest revenue   7 260  - 

Net Cash Used in Financing Activities (285)  (26 343) 

Net Change in Cash and Cash Equivalents 428 851  242 985 
Cash and cash equivalents – beginning of the period 2 028 762  194 356 

Cash and Cash Equivalents – ending of the period 2 457 613  437 341 

 
 
 

The accompanying notes are part of these condensed interim financial statements (unaudited)  
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENT (UNAUDITED) 
30 JUNE 2021 

 
1) General 
The Company was registered at the Ministry of Industry and Trade as a Jordanian public shareholding limited company 
under No. (100) on 6 March, 1976. The company's share capital is JD 6,000,000. The general assembly decided, in its 
extraordinary meeting held on 10 may 1998, to increase paid-up capital to JD/share 6 750 000 with share premium to 
JD/share 0.75. 
 

The company's main activities are manufactured aluminum, extrusion, cutting and pulling profiles, and manufacture 
raw materials for aluminum. 
 

The accompanying condensed interim financial statement was approved by Board of Directors in its meeting held on 
13 July 2021. 

 
2) Basis of Preparation 
The accompanying condensed interim financial statements have been prepared in accordance with the International 
Accounting Standard (IAS) 34 "Interim Financial Reporting". 
 

The accompanying condensed interim financial (unaudited) information do not include all the information and 
disclosures required for the annual financial statements, which are prepared in accordance with the International 
Financial Reporting Standards and must be read with the financial statements of the Company as at 31 December 
2020. In addition, the results of the Company's operations for the six months ended 30 June 2021 do not necessarily 
represent indications of the expected results for the year ending 31 December 2021, and do not contain the 
appropriation of the profit of the current period, which is usually performed at year end 
 

The condensed interim financial statements are presented in Jordanian Dinar, which is the functional currency of the 
Company. 

 
Changes in accounting policies 
The accounting policies used in the preparation of the interim condensed financial statements are consistent with 
those used in the preparation of the annual financial statements for the year ended December 31, 2020: 
 
IFRS 17 Insurance Contracts  
IFRS 17 provides a comprehensive model for insurance contracts covering the recognition and measurement and 
presentation and disclosure of insurance contracts and replaces IFRS 4 - Insurance Contracts. The standard applies to 
all types of insurance contracts (i.e. life, non-life, direct insurance and re-insurance), regardless of the type of entities 
that issue them, as well as to certain guarantees and financial instruments with discretionary participation features. 
The standard general model is supplemented by the variable fee approach and the premium allocation approach. 
 

The new standard will be effective for annual periods beginning on or after 1 January 2023 with comparative figures 
required. Early application is permitted provided that the entity also applies IFRS 9 and IFRS 15 on or before the date it 
first applies IFRS 17. 
 
Amendments to IAS 1: Classification of Liabilities as Current or Non-current  
In January 2020, the IASB issued amendments to paragraphs 69 to 76 of IAS 1 to specify the requirements for 
classifying liabilities as current or non-current. The amendments clarify:  
- what is meant by a right to defer settlement, 
- the right to defer must exist at the end of the reporting period, 
- that classification is unaffected by the likelihood, 
- that an entity will exercise its deferral right, 
- and that only if an embedded derivative in a convertible liability is itself an equity instrument would the terms of a 

liability not impact its classification.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2023 and must be applied 
retrospectively. 
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ARAB ALUMINUM INDUSTRY (ARAL)  
PUBLIC SHAREHOLDING COMPANY 
NOTES TO THE CONDENSED INTERIM FINANCIAL STATEMENT (UNAUDITED) 
30 JUNE 2021 
 
 

Reference to the Conceptual Framework - Amendments to IFRS 3  
In May 2020, the IASB issued Amendments to IFRS 3 Business Combinations Reference to the Conceptual Framework. 
The amendments are intended to replace a reference to the Framework for the Preparation and Presentation of 
Financial Statements, issued in 1989, with a reference to the Conceptual Framework for Financial Reporting issued in 
March 2018 without significantly changing its requirements.  
The Board also added an exception to the recognition principle of IFRS 3 to avoid the issue of potential `day 2' gains or 
losses arising for liabilities and contingent liabilities that would be within the scope of IAS 37 or IFRIC 21 Levies, if 
incurred separately.  
At the same time, the Board decided to clarify existing guidance in IFRS 3 for contingent assets that would not be 
affected by replacing the reference to the Framework for the Preparation and Presentation of Financial Statements.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 and apply 
prospectively.  
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
Property, Plant and Equipment: Proceeds before Intended Use   Amendments to IAS 16  
In May 2020, the IASB issued Property, Plant and Equipment Proceeds before Intended Use, which prohibits entities 
from deducting from the cost of an item of property, plant and equipment, any proceeds from selling items produced 
while bringing that asset to the location and condition necessary for it to be capable of operating in the manner 
intended by management. Instead, an entity recognizes the proceeds from selling such items, and the costs of 
producing those items, in profit or loss.  
 
The amendment is effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 and must be applied 
retrospectively to items of property, plant and equipment made available for use on or after the beginning of the 
earliest period presented when the entity first applies the amendment.  
 
The amendments are not expected to have a material impact on the Company. 
 
Onerous Contracts Costs of Fulfilling a Contract Amendments to IAS 37  
In May 2020, the IASB issued amendments to IAS 37 to specify which costs an entity needs to include when assessing 
whether a contract is onerous or loss-making.  
The amendments apply a "directly related cost approach". The costs that relate directly to a contract to provide goods 
or services include both incremental costs and an allocation of costs directly related to contract activities.  
General and administrative costs do not relate directly to a contract and are excluded unless they are explicitly 
chargeable to the counterparty under the contract.  
The amendments are effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022. The company will 
apply these amendments to contracts for which it has not yet fulfilled all its obligations at the beginning of the annual 
reporting period in which it first applies the amendments. The amendments are not expected to have a material 
impact on the Company. 
 
IFRS 9 Financial Instruments   Fees in the '10 per cent' test for derecognition of financial liabilities  
As part of its 2018-2020 annual improvements to IFRS standards process the IASB issued amendment to IFRS 9. The 
amendment clarifies the fees that an entity includes when assessing whether the terms of a new or modified financial 
liability are substantially different from the terms of the original financial liability. These fees include only those paid 
or received by the borrower and the lender, including fees paid or received by either the borrower or lender on the 
other's behalf. An entity applies the amendment to financial liabilities that are modified or exchanged on or after the 
beginning of the annual reporting period in which the entity first applies the amendment.  
The amendment is effective for annual reporting periods beginning on or after 1 January 2022 with earlier adoption 
permitted. The Company will apply the amendments to financial liabilities that are modified or exchanged on or after 
the beginning of the annual reporting period in which the entity first applies the amendment.  
The amendments are not expected to have a material impact on the company. 
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IBOR reform Phase 2  
which will be effective on 1 January 2021, includes a number of reliefs and additional disclosures. The reliefs apply 
upon the transition of a financial instrument from an IBOR to a risk-free-rate (RFR). 
Changes to the basis for determining contractual cash flows as a result of interest rate benchmark reform are required 
as a practical expedient to be treated as changes to a floating interest rate, provided that, for the financial instrument, 
the transition from the IBOR benchmark rate to RFR takes place on an economically equivalent basis.  
IBOR reform Phase 2 provides temporary reliefs that allow the Company's hedging relationships to continue upon the 
replacement of an existing interest, rate benchmark with an RFR. The reliefs require the Company to amend hedge 
designations and hedge documentation. This includes redefining the hedged risk to reference an RFR, redefining the 
description of the hedging instrument and / or the hedged item to reference the RFR and amending the method for 
assessing hedge effectiveness. Updates to, the hedging documentation must be made by the end of the reporting 
period in which a replacement takes place. For the retrospective assessment of hedge effectiveness, the Company 
may elect on a hedge by hedge basis to reset the cumulative fair value change to zero. The Company may designate 
an interest rate as a non-contractually specified, hedged risk component of changes in the fair value or cash flows of a 
hedged item, provided the interest rate risk component is separately identifiable, e.g., it is an established benchmark 
that is widely used in the market to price loans and derivatives. For new RFRs that are not yet an established 
benchmark, relief is provided from this requirement provided the Company reasonably expects the RFR to become 
separately identifiable within 24 months. For hedges of companys of items, the Company is required to transfer to 
subcompanys those instruments that reference RFRs. Any hedging relationships that prior to application of IBOR 
reform Phase 2, have been discontinued solely due to IBOR reform and meet the qualifying criteria for hedge 
accounting when IBOR reform Phase 2 is applied, must be reinstated upon initial application 
 
Accounting estimates 
Preparation of the financial statements and the application of the accounting policies requires the management to 
perform assessments and assumptions that affect the amounts of financial assets, financial liabilities, and fair value 
reserve and to disclose contingent liabilities. Moreover, these assessments and assumptions affect revenues, 
expenses, provisions, and changes in the fair value shown in the statement of other comprehensive income and 
owners’ equity. In particular, this requires the company’s management to issue significant judgments and assumptions 
to assess future cash flow amounts and their timing. Moreover, the said assessments are necessarily based on 
assumptions and factors with varying degrees of consideration and uncertainty. In addition, actual results may differ 
from assessments due to the changes resulting from the conditions and circumstances of those assessments in the 
future. 
 

The accounting policies estimates in the preparation of the condensed interim financial information are consistent 
with those adopted for the year ended 31 December 2020. 

 
3) Comparative figures  
Some of the comparative figures for the year 2020 have been reclassified to correspond with the period ended 30 
June 2021 presentation and it did not result in any change to the last year's operating results 

 


